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DEPUTADO UBALDO CONTRIBUI PARA
AMPLIAÇÃO DE EMPRESA EM MACAÍBA

‘‘Fico feliz em contribuir, com o nosso mandato, para o desenvolvimento das cidades,
com a geração de emprego e renda para nossa população’’, Ubaldo Fernandes. - Página 09

LEITURA DA MENSAGEM DA GOVERNADORA ABRE
MAIS UMA SESSÃO DA 62ª LEGISLATURA DA ALRN 

 A governadora 
Fátima Bezerra ressaltou 
que sua gestão foi além da 
preocupação com os servi-
dores, segmento que tam-
bém recebeu a reestrutura-
ção de carreiras, reajustes 
após mais de 10 anos de 
salários congelados. como 
também melhorou o ambi-
ente de negócios, resgatan-
do a credibilidade do RN.
 Atento ao pronun-
ciamento da governadora 
Fátima Bezerra, o deputado 
estadual Ubaldo Fernandes 
(foto), falou que espera que 
o Rio Grande do Norte 
entre realmente na linha do 
desenvolvimento. “No meu 
entendimento, o Estado 

DER garante a Ubaldo início da
recuperação das RNs 118 e 221

Deputado Ubaldo destaca início de
licitação do campus IERN de Tangará
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Assentamento de Carnaubais fará vários
investimentos com emenda de Ubaldo
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Deputado Ubaldo comemora articulação do
convênio da Florita com o Governo do Estado

Veja na Página 12

passa a ter agora uma recu-
peração fiscal e precisa 
retomar as obras macro. 
Espero e desejo que o 
Governo esteja no caminho 
certo para que o Rio Grande 
do Norte entre na linha do 
desenvolvimento, que é o 
que precisamos. Por outro 
lado, que a Assembleia 
Legislativa cumpra seu 
papel em 2022, sabendo 
que é um ano atípico e de 
eleições, mas que o parla-
mento não pare suas ativi-
dades e cumpra suas fun-
ções, sempre representando 
bem toda a sua população”, 
disse Ubaldo.

              Página 07.

Senador Elói de Souza é
contemplada com ambulância
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EDITORIAL

A participação 
popular é

imprescindível

 Aproximando-se 
o período de grandes toma-
das de decisões políticas, 
devido à proximidade das 
eleições deste ano, esta-
mos atentos ao caminho 
que devemos seguir a 
favor do Rio Grande do 
Norte.Neste sentido, esta-
mos atentos às discussões 
realizadas, tanto em nível 
estadual, quanto federal, e 
principalmente, a qual 
destino nosso mandato 
tomará, tendo como pro-
pósito seguir as determi-
nações do nosso partido 
PL, que tem à frente o 
deputado federal João 
Maia, como líder estadu-
al. Porém, é como sempre 
digo: “tudo tem seu tem-
po”
 N o  m o m e n t o , 
continuamos nossas visi-
tas na intenção de fortale-
cer, cada vez mais, nosso 
trabalho e nosso Partido. 
Iniciamos 2022 com o 
retorno das nossas visitas 
pelo interior do Rio Gran-
de do Norte, um trabalho 
que realizamos desde o 
início do mandata com o 
propósito de conhecer de 
perto as necessidades e 
demandas da população. 

A caminhada de um parlamentar atuante
Retornando à cidade de 
Mossoró, na região Oeste 
Potiguar, fomos entrevis-
tados pela Rádio Difusora 
de Mossoró.
 E n t r e  o u t r o s 
assuntos, falamos da 
entrega de uma emenda 
de nossa autoria, no valor 
de R$ 150 mil reais, para o 
recapeamento asfáltico da 
Avenida Rio Mossoró, 
(no Alto de São Manuel), 
atendendo pedido do vere-
ador Costinha. Na mesma 
visita, conversamos com 
lideranças e participamos 
de um debate sobre a 
saúde pública, enfatizan-
do a abertura de um Semi-
nário que teve como tema: 
a Visibilidade Trans.
 Visitei também 
outras cidades litorâneas, 
das quais me orgulho 
muito. Na belíssima cida-
de de Touros, ponto histó-
rico do descobrimento do 
Brasil, ao lado do ex-vice-
prefeito Flavio Teixeira, 
do conselheiro municipal 
de Saúde, Leonardo, e de 
outros amigos, discuti-
mos as demandas da 
região e como nosso man-
dato pode contribuir. 
Ainda na cidade, concedi 

entrevista ao jornalista 
Samuel Araújo (Rádio 
Farol – AM). Como disse, 
temos a satisfação e o 
orgulho de dizer que já 
visitamos 98 municípios 
norte-rio-grandenses e 
nossa meta é visitar os 
167, na totalidade do 
nosso estado.
 Nesta edição do 
informativo Mandato 
Popular, você, caro leitor, 
acompanhará a articula-
ção para a realização da 
coesão política a favor do 
Rio Grande do Norte; 
acompanhará ainda a 
nossa luta para garantir a 
recuperação das RNs 118 
e 221; as verbas destina-
das para os municípios 
através de nossas emen-
das parlamentares, e tan-
tas outros assuntos de 
suma importância.

Deputado 
Ubaldo Fernandes

             VOCÊ SABIA? 
           ‘‘O Centro de Auxílios à Navegação Almirante Moraes Rego, com apoio do 
Serviço de Sinalização Náutica do Nordeste, restabeleceu o sinal do Radiofarol 
(RF) e da Estação de Referência DGPS do Farol Calcanhar, na cidade de Touros 
(RN). O retorno da operação do radiofarol visa manter a disponibilidade dos 
auxílios à navegação, contribuindo para a segurança do tráfego aquaviário’’.
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‘‘Regularização fundiária 
é um direitos adquirido’’

 Tendo uma luta 
constante a favor da causa, 
e  inclusive real izado, 
recentemente, um Ato Sole-
ne em alusão ao Dezembro 
Vermelho (mobilização 
contra o vírus HIV, Aids e 
outras IST – Infecções 
Sexualmente Transmissí-
veis) no município de Assu, 
o deputado estadual Ubaldo 
Fernandes (PL) esteve 
presente no I Seminário 
Regional da PEP, PrEP e 
Saúde Integral da Popula-
ção LGBT da VIII Regional 
de Saúde Pública do RN, 
que aconteceu no Auditório 
da Estação das Artes Elizeu 
Ventania, na cidade de Mos-
soró.
 O Seminário teve 
como tema a Visibilidade 
Trans, e falando no mo-
mento, disse o deputado: 
“Sempre venho trabalhan-
do esse tema na nossa atua-
ção, desde que eu era verea-

Deputado Ubaldo participa em Mossoró
de Seminário em prol da População LGBT

dor de Natal, e fomos pro-
vocados a fortalecer essa 
campanha no interior do 
estado. É muito importante 
chamarmos a atenção para 
a prevenção, a assistência e 
a proteção dos direitos das 
pessoas infectadas. Não 
podemos relaxar e precisa-
mos multiplicar a campa-
nha no estado, advertindo 
para os cuidados contra 
essas doenças”, enfatiza.
 A Aids já matou 33 
milhões de pessoas desde 
sua descoberta, nos anos 
1980. Entre os anos de 
2010 e 2020, os casos de 
infecção pelo HIV no Rio 
Grande do Norte cresceram 
93,1%. Os dados constam 
no mais recente boletim 
epidemiológico AIV/Aids 
da Secretaria de Estado da 
Saúde Pública, que aponta 
aumento de casos em todas 
as faixas etárias, em ambos 
os sexos, assim como entre 

grávidas e na ocorrência de 
óbitos.
 A PEP, ou Profila-
xia Pós-Exposição de Ris-
co, é uma medida de pre-
venção de urgência para ser 

utilizada em situação de 
risco à infecção pelo HIV, 
existindo também profila-
xia específica para o vírus 
da hepatite B e para outras 
infecções sexualmente 

transmissíveis (IST). Já o 
PrEP é o Protocolo Clínico 
e Diretrizes Terapêuticas 
p a r a  P r o f i l a x i a  P r é -
Exposição de Risco à 
Infecção pelo HIV.

 O deputado esta-
dual Ubaldo Fernandes 
viajou ao Seridó para uma 
agenda repleta de compro-
missos em municípios da 
reg ião .  Um dos  mais 
importantes - a entrega de 
duas ambulâncias em Jar-
dim de Piranhas - contou 
com R$ 100 mil de sua 
Emenda Parlamentar que 
viabilizou a compra de uma 
dessas viaturas.
 O Deputado des-
tacou que o destino da 
emenda para a saúde, mais 
e spec i f i camente  pa ra 
ambulância, foi uma soli-
citação do próprio prefeito 
e de vereadores neste mo-
mento crucial de enfrenta-
mento da pandemia do 
coronavírus. "É nosso 
dever, como parlamentar 
do estado, olhar as dificul-
dades enfrentadas nos 
municípios e tentar contri-

Ubaldo destina emenda para ambulância em Jardim de
Piranhas e se compromete com recursos para Educação

buir nas soluções para as 
demandas dos cidadãos que 
vivem em cada cidade. 
Quero aproveitar e para-
benizar essa gestão com-
prometida e responsável e 
reforçar que nosso mandato 
está sempre à disposição de 
Jardim de Piranhas, tanto 
que os vereadores João 
Maria e Panelinha já estão 
me reivindicando outra 
emenda", frisou.
 Ubaldo disse que 
os representantes da Câma-
ra Municipal solicitaram 
recursos para a climatiza-
ção de escolas da rede 
municipal e ele se compro-
meteu a destinar outra 
emenda, também no valor 
de R$ 100 mil do orçamen-
to deste ano, para esta 
finalidade, contribuindo, 
assim, com a educação 
pública dessa importante 
cidade do Seridó e do RN.  

"Deputado, essas ambulân-
cias estão chegando numa 
hora muito boa. Graças a 
Deus, a saúde pública do 
nosso município é uma das 
melhores do Rio Grande do 
Norte. Mas estávamos 
realmente carentes de 
ambulâncias e, por isso, 
essa emenda do senhor é 

muito importante e a rece-
bemos com todo carinho.
 Quero agradecer, 
em nome do nosso povo, 
essa atenção que tem com a 
nossa cidade", destacou o 
prefeito Rogério Soares. 
Também aproveitando o 
momento, o parlamentar 
fez questão de destacar sua 

atenção com o município, 
ressaltando o recente envio 
de uma viatura modelo 
Duster, zero km, que foi 
articulado pelo deputado 
junto ao Governo do 
Estado, através da Secre-
taria Estadual de Segu-
rança Pública e Defesa 
Social.
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Fonte: IFRN

Sempre trabalhan-
do em benefício do Rio 
Grande do Norte, o depu-
tado estadual Ubaldo Fer-
nandes, visitando a cidade 
de Senador Elói de Souza, 
no Agreste Potiguar, mais 
uma vez foi bem recebido 
pelos moradores da prós-
pera cidade, e na oportuni-
dade, fez entrega de uma 
ambulância adquirida 
através de recurso parla-
mentar de sua autoria.
 “Estivemos visi-
tando a cidade de Senador 
Elói de Souza, para cum-
prir compromisso assumi-
do com os seus moradores, 
e na oportunidade da visi-
ta, fizemos a entrega de 
uma ambulância que foi 
adquirida com recursos de 
Emenda Parlamentar do 
nosso mandato e contra-
partida da prefeitura muni-
cipal. Esta viatura é impor-
tante e vai ajudar no deslo-

Cidade de Senador Elói de Souza é
contemplada com uma ambulância

 O deputado esta-
dual Ubaldo Fernandes 
esteve reunido com diver-
sas lideranças pelo interior. 
“Estive com representantes 
do povo, buscando melhori-
as para cidades prioritárias 
do nosso mandato, como 
Currais Novos e Macaíba.
 A o  l a d o  d o s 
currais-novenses Oliveira 
Neto (secretário municipal 
d e  D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico e do Turismo), 
Daniel Bezerra (vereador), 
Garibaldinho do Seridó 
(suplente de vereador) e 
Sueid Lins (empresário), 
a l é m  d o  m a c a i b e n s e 
Edmilson Cabral (empresá-
rio), buscamos incentivos 
para viabilizar e retomar 
atividades comerciais e 
econômicas, gerar empre-
go, renda e desenvolvimen-
to social desses municípios. 
Tivemos sinalizações muito 

Deputado Ubaldo participa de mais
uma reunião produtiva no governo

positivas do secretário 
estadual de Desenvol-
vimento Econômico, Jaime 
Calado.
 Em breve, infor-
maremos os desdobramen-
tos de mais uma audiência 
produtiva no Estado’’, 
comemorou o deputado. 
Ao lado da governadora 
Fátima Bezerra, Ubaldo 

Fernandes participou da 
assinatura do contrato das 
obras do Parque Científico 
que será construído em 
Macaíba. “Fiquei muito 
satisfeito de participar de 
um evento tão importante 
para o desenvolvimento da 
cidade de Macaíba.
 Na oportunidade, 
a governadora Fátima 

Bezerra e o reitor da UFRN, 
José Daniel Diniz Melo, 
assinaram contratos das 
obras do Parque Científico 
Te c n o l ó g i c o  A u g u s t o 
Severo – PAX, que será 
construído com investi-
mento de R$ 7,5 milhões 
(recursos da Secretaria de 
Es t ado  do  Desenvo l -
v i m e n t o  E c o n ô m i c o 

( S e d e c )  e  d o  p r o j e t o 
Governo Cidadão,  via 
empréstimo junto ao Banco 
Mundial).
 Investir na educa-
ção e na ciência é investir no 
futuro de uma região. Por 
i s s o ,  a  p o p u l a ç ã o  d e 
Macaíba agradece e nosso 
mandato também!’’, disse o 
deputado.

camento dos munícipes e 
fortalecerá os equipa-
mentos de saúde da cida-
de”, comemorou o depu-

tado Ubaldo.
 Na oportunidade, 
a solenidade de entrega do 
equipamento foi coman-

dada pelo prefeito, Maciel 
Gomes e pela secretária de 
Saúde Alda, pela adminis-
tradora do Hospital Muni-

cipal, Débora, e prestigia-
da por servidores da saú-
de, vereadores do municí-
pio, o líder Bernardo, gran-
de amigo do nosso manda-
to, e o Pastor Lucas, entre 
outras personalidades. 
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 Ubaldo destaca 
início de licitação do 
campus IERN de Tanga-
ráDeputado estadual que 
nasceu em Tangará e tem 
o Trairi como uma das 
prioridades do seu man-
dato, Ubaldo Fernandes 
(PL) comemora o avan-
ço para a concretização 
do sonho dos moradores 
da região.
 Em sessão ple-
nária, o parlamentar 
destacou o andamento 
do processo para  a 
construção do campus 
do Instituto Educacional 
do Rio Grande do Norte 
na sua cidade. “Queria 

Ubaldo participa de inauguração
de Laboratório inclusivo da APADEVI
 D e p u t a d o 
e s t a d u a l  U b a l d o 
Fernandes com forte 
atuação em Currais Novos 
e Seridó, viajou, mais uma 
vez, para participar de 
uma  so l en idade  que 
representa avanço na 
inclusão social da região. 
Trata-se do lançamento do 
Laboratório Inclusivo, do 
P r o j e t o  E d u c a ç ã o  e 
Inclusão, da Associação 
d a s  P e s s o a s  c o m 
Deficiência Visual, do 
Seridó (Apadevi), que 
contou com recursos 
estaduais  de emenda 
p a r l a m e n t a r  d o  s e u 
mandato e parceria da 
Secretaria Estadual de 
Trabalho, Habitação e 
Assistência Social. Além 
d e  p a r t i c i p a r  d o 
l a n ç a m e n t o  d o 
Laboratório, o deputado 
cumpriu extensa agenda, 
participando de reuniões e 
entrevistas.

 “Estou feliz de 
estar retornando à cidade 
de Currais Novos, já que 
estou aqui todos os meses 
prestando contas do nosso 
mandato no Rio Grande 
do Norte. A destinação 
desses recursos (R$ 20 
mil) para essa entidade 
séria é compromisso do 
nosso mandato junto ao 

vereador Daniel Bezerra e 
ao suplente de vereador, 
Garibaldinho do Seridó, 
que nos solicitaram essa 
e m e n d a  p a r a  e s s a 
finalidade tão justa”, 
discursou o parlamentar.
 O projeto tem 
como objetivo oferecer 
o f i c i n a s  n a  á r e a  d e 
acessibilidade, com foco 

na acessibilidade digital 
(auxiliando a pessoa cega 
e com baixa visão a 
entender,  a t ravés  da 
tecnologia assistiva, tudo 
que está sendo mostrado 
na tela do monitor) e 
orientação e mobilidade 
(que ensina a pessoa com 
deficiência visual a se 
locomover  de  forma 
segura e eficiente, além de 
passar técnicas para se 
d e s l o c a r ,  d a r  m a i s 
a u t o n o m i a  e 
independência ao cego e à 
pessoa com baixa visão).

Deputado Ubaldo destaca início de
licitação do campus IERN de Tangará

fazer  referência  ao 
Governo do Estado, 
através da Secretaria de 
Educação e Cultura, do 
s e c r e t á r i o  G e t ú l i o 
Marques ,  que ,  com 
m u i t a  a g i l i d a d e  e 
competência, está à 
frente do processo de 
construção dos IERNs, 
que são importantes para 
o Rio Grande do Norte, 
especialmente para as 
cidades do interior.
 E  a í ,  q u e r o 
ressaltar a minha cidade, 
Tangará, que está sendo 
contemplada com um 
c a m p u s  q u e ,  c o m 
certeza, alavancará o 

desenvolvimento do 
município, com oferta 
d e  e d u c a ç ã o  d e 
qualidade no Trairi, 
beneficiando São José 
de Campestre, Sítio 
Novo, Serra Caiada, São 
Tomé e outras cidades 
do entorno”, enfatizou.
 N a  s e m a n a 
passada, prosseguiu o 
deputado, a Secretaria 
de Educação autorizou 
mais  uma e tapa  do 
processo de licitação 
d e s t a  u n i d a d e  d a 
instituição educacional. 
“ É  u m  s o n h o  q u e 
Tangará almeja e tenho 
cer teza  que,  com a 

agilidade que a SEEC 
está indo, talvez este 
ano a inda  de  2022 
estaremos vendo ser 
erguida a estrutura do 
IERN. Então, quero 
registrar e parabenizar 

toda a equipe técnica e 
gestão por essa atuação 
eficiente. Viva o IERN e 
a população da região, 
que conquista esse bem 
importante para sua 
educação”, finalizou.
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 Atualmente com 
uma bancada de cinco 
deputados – Gustavo Car-
valho, José Dias, Raimun-
do Fernandes, Tomba 
Farias e o próprio Ezequi-
el Ferreira, que também 
preside a Assembleia, o 
PSDB tenta trazer para os 
seus quadros os três depu-
tados do Partido Liberal – 
George Soares, Kleber 
Rodrigues e Ubaldo Fer-
nandes, além de já ter 
como certa a filiação do 
deputado Albert Dickson 
(Pros).
 “Com força no 
segmento evangélico, o 
deputado Albert Dickson, 
sempre é bem votado na 
capital e no interior e vai 
assinar a ficha de filiação 
dos tucanos”, reforçou 
Ferreira, a respeito da 
composição do chamado 
“chapão” com 17 candida-
tos a deputado e oito can-
ditadas à deputada, garan-
tido o mínimo exigido de 
30% para mulheres pelas 
regras eleitorais.
 Ezequiel Ferreira 
diz que o PSDB “também 
acredita no potencial e na 
capacidade das mulheres 
para contribuir em 2022. 
Ainda neste semestre, o 
partido vai realizar um 
evento para mulheres no 
Oeste Potiguar”, sinaliza 
o deputado. 
 Segundo ele, o 
partido está conversando 
com deputados de outras 
legendas, especula-se que 
estão em foco a deputada 
Eudiane Macedo, a única 

Deputados se articulam para ampliar chapa proporcional
na disputa por vagas na Assembleia e na Câmara Federal

 Os presidentes estaduais do PSDB e PL, o 
deputado estadual Ezequiel Ferreira e o deputado 
federal João Maia, respectivamente, retomaram o 
diálogo político para formação de um “chapão” para a 
disputa de cadeiras na Assembleia Legislativa e Câmara 
dos Deputados nas eleições deste ano. “O PSDB está 
iniciando uma série de conversas e os deputados 
pretendem sim formar uma grande nominata com 25 
nomes e a ideia é aumentar a bancada na Assembleia”, 
diz o deputado Ezequiel Ferreira.

parlamentar do partido 
Republicanos na Assem-
bleia e com pelo menos 
dois dos três deputados do 
PSD – Vivaldo Costa e 
Jacó Jácome.
 Todas as conver-
sas em torno das filiações, 
segundo o presidente do 
PSDB, levará em conta a 
chamada 'janela partidá-
ria', período entre 3 de 
março e 1º de abril, em 
que deputados federais, 
estaduais e distritais pode-
rão trocar de partido para 
concorrer às eleições sem 
perder o mandato. 
 Em outra oportu-
nidade, o deputado João 
Maia já havia antecipado 
que estava aguardando 
apenas a recuperação do 
deputado Ezequiel Ferrei-
ra, que fora acometido de 
Covid-19 e Influenza, 
porém já está recuperado  
e despachando no gabine-
te da presidência da 
Assembleia. “Na verdade 
nós temos um deadline 
(prazo final) pra isso, até 
30 de março para concluir 
essa conversa”, diz João 
Maia.
 O deputado Ubal-
do considera o PSDB “o 
caminho natural”, levan-
do em consideração a 
nominata formada pelo 
PL, que poderá lhe ser 
favorável. “Enfatizo que 
nossa postura na Assem-
bleia Legislativa, como já 
foi debatida com nosso 
dirigente estadual, conti-
nua sendo de votar a favor 
do RN”, disse Ubaldo.

Ezequiel Ferreira João Maia Ubaldo Fenandes

 E m  2 0 2 2 ,  a s 
eleições renovarão um 
terço do Senado — 27 
senadores ou senadoras ao 
todo, um por unidade da 
Federação. O primeiro 
turno (único turno, no caso 
da eleição para o Senado) 
ocorrerá em 2 de outubro. 
O segundo turno (para 
presidente da República e 
governadores, se necessá-
rio) está marcado para 30 
de outubro.
 O s  p r a z o s  d o 
c a l e n d á r i o  e l e i t o r a l 
aprovado pelo Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) já 
começaram a ser contados. 
Desde 1º de janeiro, por 
exemplo, há a obrigatorie-
d a d e  d e  r e g i s t r o  d e 
pesquisas eleitorais e a 
limitação de despesas com 
publicidade dos órgãos 

Eleição de outubro renovará um terço do Senado
públicos federais, estadua-
is ou municipais.
 No próximo dia 3 
de março, será aberta uma 
data importante desse 
calendário, a chamada 
"janela partidária", período 
em que parlamentares 
e l e i t o s  p e l o  s i s t e m a 
proporcional (deputados 
e s t adua i s ,  f ede ra i s  e 
vereadores) podem trocar 
de partido sem perder o 
mandato. A janela vai até 1º 
de abril. A regra não se 
aplica aos senadores e 
senadoras ,  por  serem 
e l e i t o s  p e l o  s i s t e m a 
majoritário (em que o 
candidato ou candidata 
com maior número de 
votos é eleito).
 No dia seguinte, 2 
de abril, termina o prazo 
para que governadoras ou 

governadores de estados e 
prefeitas ou prefeitos que 
pretendam concorrer a 
outros cargos em 2022 
renunciem a seus mandatos 
(a chamada desincompati-
bilização). Alguns detento-
res de cargos e categorias 
profissionais estão sujeitos 
a normas específicas de 
desincompatibilização, 
fruto de decisões proferi-
das pelo TSE que podem 
ser consultadas. O dia 2 de 
abril também é a data limite 
para o registro, no TSE, dos 
estatutos dos partidos e das 
federações partidárias. A 
possibilidade da união de 
partidos em federações 
duradouras foi instituída 
pelo Congresso Nacional 
na reforma eleitoral de 
2021.
 Fonte: Agência Senado
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 Na abertura dos 
trabalhos legislativos para 
2022, marcada pela leitura 
da mensagem anual do 
Executivo, a governadora 
do RN, Fátima Bezerra 
(PT), prestou contas dos 
três anos de gestão e anun-
ciou projetos e investimen-
tos para o Estado. A quarta 
sessão legislativa da 62ª 
Legislatura foi iniciada 
com solenidade híbrida em 
atenção aos protocolos de 
saúde devido à pandemia e 
a Fátima Bezerra leu a men-
sagem a partir da Governa-
doria com transmissão ao 
vivo pela TV Assembleia.
 A sessão foi aberta 
pelo presidente da Assem-
bleia Legislativa do Rio 
Grande do Norte, deputado 
Ezequiel Ferreira (PSDB), 
no plenário do Legislativo e 
um dos primeiros pontos 
mencionados pela governa-
dora, no discurso de cerca 
de uma hora, foi o esforço 
para quitar completamente, 
até maio próximo, as quatro 
folhas salariais deixadas em 
atraso pela gestão passada, 
que somavam cerca de R$ 1 
bilhão e que já estão, parci-
almente, sendo colocadas 
em dia.
 Fátima Bezerra 
ressaltou, no entanto, que 
sua gestão foi além da preo-
cupação com os servidores, 
segmento que também 
recebeu a reestruturação de 
carreiras, reajustes após 
mais de 10 anos de salários 
congelados e novos concur-
sos. “Também melhoramos 
o ambiente de negócios, 
resgatamos a credibilidade 
do RN, enfrentamos o nega-
c i o n i s m o  e  s a l v a m o s 
vidas”, disse a governado-
ra, citando investimentos 
que já ultrapassam R$ 1 
bilhão e o fato do Estado 
depender, segundo a gesto-
ra, “cada vez menos de 
recursos obtidos através de 
empréstimo junto ao Banco 
Mundial e oriundos cada 
vez mais de recursos pró-
prios da arrecadação”.
 No tocante à área 

Legislativo do RN reinicia trabalhos com
leitura da mensagem anual da governadora

de Saúde, Fátima Bezerra 
destacou no enfrentamento 
à pandemia, a dedicação 
dos profissionais de saúde, 
a quem fez um agradeci-
mento especial. Citou a 
abertura de mais de 100 
novos leitos em parceria 
com os municípios, con-
templando 10 unidades de 
saúde nas cinco regiões do 
Estado; a ampliação dos 
testes, o incremento da 
campanha de vacinação, 
além da previsão da abertu-
ra de mais 83 leitos, cuja 
demanda, afirmou, “se dá, 
principalmente, por parte 
de pacientes que não se 
vacinaram ou estão com o 
ciclo vacinal incompleto”.
 Nessa  seara ,  a 
governadora disse aguardar 
que 2022 seja o ano da 
completa imunização do 
povo potiguar. “O que sem-
pre nos guiou foi a ciência e 
a compreensão de que a 
vida é o bem maior a ser 
preservado e quando deci-
dimos exigir o passaporte 
da vacina para acesso a 
alguns lugares, o fizemos 
porque traz resultados 
extraordinários no estímulo 
à vacinação. Não há outro 
caminho, é a vacina”, disse.
 Com relação ao 
novo ambiente de negócios 
criado no RN no seu gover-
no, a gestora disse que o 
avanço é uma conquista 
tangível.  Fátima Bezerra 
destacou as quase 10 mil 
licenças ambientais emiti-
das pelo Idema no período 
e atuação das Câmaras 
Técnicas da Secretaria de 
Desenvolvimento Econô-
mico, que tem a participa-
ção de empresários, univer-
sidades e outros setores. 
Além destes, a transforma-
ção do Proadi em Proedi, 
que considerou decisiva 
para atrair investimentos e 
cessar com a migração de 
empresas e indústrias do 
RN para os Estados vizi-
nhos, gerando 4 mil novos 
postos de trabalho.
 Na área das ener-
gias renováveis Fátima 

 “No meu entendimento, o Estado passa a ter agora 
uma recuperação fiscal e precisa retomar as obras macro. 
Espero e desejo que o Governo esteja no caminho certo 
para que o Rio Grande do Norte entre na linha do desenvol-
vimento, que é o que precisamos. Por outro lado, que a 
Assembleia Legislativa cumpra seu papel em 2022, saben-
do que é um ano atípico e de eleições, mas que o parlamen-
to não pare suas atividades e cumpra suas funções, sempre 
representando bem toda a sua população”, disse Ubaldo.

Deputado Ubaldo avalia
mensagem da governadora

Bezerra destacou que o 
governo fechou 2021 com 
R$ 13 bilhões captados. E 
garantiu crédito através da 
A g ê n c i a  d e  F o m e n t o 
(AGN), que atendeu quase 
20 mil empreendedores, 
num volume de mais de R$ 
81 milhões, um incremento 
de 40% em relação à gestão 
anterior.
 Num dos trechos 
relacionados à Educação, a 
governadora citou a con-
quista da autonomia finan-
ceira e patrimonial da 
UERN, além do fim da 
listra tríplice para os cargos 
de reitor e vice. Relatou a 
apl icação  do  Piso  do 
Magistério, com reajustes 
salariais acumulados em 
17,5%, que já está em nego-
ciação para este ano, além 
da conquista histórica das 
progressões beneficiando 
10 mil professores, num 
investimento de R$ 47 
milhões anuais; os R$ 12 
milhões para garantir um 
retorno seguro às aulas 
presenciais, além da refor-
ma, ampliação e moderni-
zação de escolas, com mais 
de R$ 25 milhões, além dos 
R$ 400 milhões que virão 
com o Programa Nova 
Escola Potiguar, que trará 
os IERN`s.
 O incremento dos 
investimentos em outras 
áreas, como a agricultura 
familiar, turismo, cultura, 
segurança pública e na 

proteção às minorias tam-
bém ganharam destaque na 
fala da governadora. Em 
relação à segurança públi-
ca, citou melhorias nas 
polícias civil e militar, no 
Corpo de Bombeiros, ITEP 
e a redução de 30% no 
número de mortes violentas 
e disse que o setor “vive um 
outro momento”, como 
acréscimo no efetivo atra-
vés dos novos concursos – 
após uma lacuna de mais de 
15 anos – e a promoção de 

mais de mil novos soldados 
que estão nas ruas, além da 
formatura da maior turma 
feminina de praças do Bra-
sil, quando 197 dos 290 
policiais são mulheres.
 Ao finalizar, Fáti-
ma Bezerra afirmou que seu 
governo que não se deixou 
paralisar pelas dificulda-
des, “honrou compromis-
sos e inovou na forma de 
fazer gestão, sem abrir mão 
do perfil técnico e da visão 
social da equipe”. 
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DER garante a Ubaldo início da
recuperação das RNs 118 e 221

 O deputado esta-
dual com histórico de estar 
sempre ao lado dos traba-
lhadores e concurseiros do 
Rio Grande do Norte, 
Ubaldo Fernandes (PL) se 
compromete com mais 
uma luta que depende de 
votação na Assembleia 
Legislativa. O parlamen-
tar recebeu representantes 
da comissão dos aprova-
dos em todas as etapas do 
último certame do Corpo 
de Bombeiros, que lutam 
pela convocação pelo 
Governo do Estado.
 “ R e c e b i  e s s a 
visita dos representantes 
dos aprovados no último 
concurso, que estão bus-
cando apoio dos deputa-
dos e vou me somar para 
aprovarmos essa matéria 
que está tramitando na 
nossa casa legislativa para 
a reestruturação desta 
corporação, porque é uma 
justa reivindicação. Preci-

Ubaldo se compromete com votação de PL
para reestruturar Corpo de Bombeiros

samos priorizar os apare-
lhos de segurança pública 
do nosso estado e o Corpo 
de Bombeiros merece e 
requer essa nova roupa-
gem para prestar serviço 
de qualidade aos norte-rio-
grandenses', enfatiza Ubal-
do.
 “É muito bom ver 
que o deputado Ubaldo 
apoia essa causa justa e 
que trará tantos benefícios 
para a população do Rio 
Grande do Norte”, disse 
Marco Túlio Damasceno 
da Rocha, que estava ao 
lado de Renato Pereira 
Pinto Dantas visitando 
gabinetes na Assembleia. 
O PL resulta de um Termo 
de Ajustamento de Gestão 
entre o Ministério Público 
de Contas do Estado do 
Rio Grande do Norte, 
Ministério Público do 
Estado do Rio Grande do 
Norte e o Governo do Esta-
do que traz, entre outras 

questões, que “conside-
rando a existência de Con-
curso Público vigente 
para o provimento de 
cargos vagos de 2º Tenen-
te do Quadro de Oficiais 

do Corpo de Bombeiros 
Militar (Edital nº 002 – 
Oficial Bombeiro Militar 
2017), o qual atualmente 
conta com 14 (quatorze) 
Alunos-Oficiais já matri-

culados no Curso de For-
mação e que, caso devida-
mente aprovados ao seu 
término, proverão um 
número equivalente de 
cargos de 2º Tenente”.

 O diretor do Departamento de Estradas e 
Rodagens do Rio Grande do Norte (DER), Manoel 
Marques, garantiu ao deputado estadual Ubaldo 
Fernandes (PL) o início dos serviços de recuperação das 
RNs 118 e 221. A confirmação foi dada em audiência na 
sede do órgão estadual.
 “Em mais uma audiência produtiva, no DER, 
tivemos essa garantia das obras tão reivindicadas pelos 
cidadãos de Macau. Essa operação será fundamental 
para essa região, especialmente para os moradores de 
Ilha de Santana e dos distritos de Barreiras e Diogo 
Lopes, onde milhares de veículos e pedestres circulam 
diariamente”, destacou Ubaldo Fernandes.
 Segundo o parlamentar, a reivindicação chegou 
ao seu gabinete através do vereador Fagner Oliveira. 
“Esse representante municipal é muito atuante e 
estamos juntos na luta por dias melhores para todos os 
cidadãos dessas localidades”, frisou Ubaldo.
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 O deputado esta-
dual Ubaldo Fernandes 
(PL), sempre acessível, 
tem sido um dos parla-
mentares que mais têm 
buscado fazer a ponte 
entre  empresár ios  e 
poder público, contribu-
indo com setor produtivo 
norte-rio-grandense e 
com a população do Rio 
Grande do Norte. Visi-
tando a cidade de Macaí-
ba, para ver o andamento 
de um projeto que contou 
com a participação do 
seu mandato popular, 
acompanhou de perto as 
instalações de um galpão 
para terceirização.
 “Alguns meses, 
recebi uma missão im-
portante: os empresários 
Edmilson Cabral e Sine-

cley me pediram para 
articular junto à Prefeitu-
ra de Macaíba um apoio 
fundamental para que 
pudessem fazer um gal-
pão para terceirização de 
mão-de-obra no setor de 
vestuário – da empresa 
“Faz RN” – localizada 
na Fazenda São Joa-
quim, do Assentamento 
Eldorado dos Carajás, no 
município”, relembra o 
deputado Ubaldo.
 O deputado enfa-
tiza que levou os empre-
sários ao encontro do 
prefeito Emídio Junior, 
que prometeu, e, pouco 
depois,  já concedeu 
incentivos tributários 
(redução de impostos) e 
aluguel, e agora esse 
equipamento está quase 

pronto para entrar em 
operação. “Fico feliz 
demais em estar sempre 

contr ibuindo com o 
desenvolvimento das 
cidades, com a geração 

 O Assentamento Canto das Pedras, em 
Carnaubais, fará vários investimentos nos próximos 
dias. Isso será possível graças a um convênio a partir de 
emenda parlamentar do deputado estadual Ubaldo 
Fernandes (PL), que destinou R$ 70 mil para apoiar a 
agricultura familiar e fortalecer a cajucultura desta 
comunidade. 
 Os recursos estaduais se somarão a R$ 7 mil da 
entidade, como explicou, o presidente da Associação, 
Nenê de Sérgio. “Faremos um reservatório com 
capacidade de 40 mil litros de água, um galpão para 
atender nossos sócios com o beneficiamento de 
castanha e ainda teremos recursos para dar início a um 
projeto de um viveiro de mudas e um espaço para 
trabalharmos com horta comunitária. Agradeço demais 
essa emenda do deputado Ubaldo”, discursou. 
 “A maior alegria de um homem público é 
prestar contas do seu mandato à população. É orgulho 
que fala? Já pensou fazer o que gosta e ajudar quem 
merece e precisa? Essa é uma das nossas missões na 
Assembleia Legislativa do Rio Grande do Norte. 
Nossas emendas parlamentares estão chegando para 
quem tem atuação séria em prol de suas comunidades”, 
destacou o parlamentar.

de emprego e renda para 
nossa população”, come-
mora.

Assentamento de Carnaubais fará vários
investimentos com emenda de Ubaldo

Deputado comemora ampliação de
empresa após sua articulação política



Pág. 10 - MANDATO POPULAR                                      CIDADE                                              Natal/RN, fevereiro, 2022

 O Plano de Car-
gos, Carreiras e Remunera-
ção (PCCR) foi criado para 
valorizar e incentivar os 
servidores estaduais da 
saúde. Com ele, existe a 
possibilidade de cresci-
mento profissional e de 
melhorias nos salários para 
o servidor efetivo que bem 
desempenha suas funções e 

Sai reestruturação do Plano de Cargos, Carreiras
e Remuneração da Secretaria Estadual da Saúde 

para aquele que se qualifica 
em sua área de trabalho. O 
decreto também fixa o mês 
de março para revisão 
anual dos vencimentos 
padrão e vantagens remu-
neratórias, como também, 
dos impactos sobre a quali-
dade dos serviços. Então, a 
partir de março de 2022, 
ocorrerá a atualização.

 “Há muito se fazia 
necessário, por parte do 
Governo, um olhar de reco-
nhecimento para esses 
profissionais da saúde, no 
que diz respeito ao Plano de 
Cargos, Carreiras e Remu-

neração profissionais, pois 
sabemos o quanto eles são 
dedicados à saúde do nosso 
povo, principalmente nes-
ses tempos de pandemia’’, 
enfatizou o deputado Ubal-
do.

Secretário de Saúde, Cipriano Maia 

Deputado Ubaldo Fernandes

 ‘‘A atualização do 
Plano de Cargos, Carreiras 
e Salários, sancionada pela 
G o v e r n a d o r a  e  a  s e r 
implementada a partir de 
março de 2022, é uma 
conquista importante dos 
trabalhadores da saúde, que 
desde 2011 não tinham 
atualização dos valores em 
suas remunerações. Ela foi 
p r o d u z i d a  d e n t r o  d o 

con tex to  da  Mesa  de 
Negociação Permanente do 
SUS, que a atual gestão 
tratou desde o início em 
2019, sempre disposta a 
ouvir os trabalhadores. Ela 
reflete essa disposição do 
governo em reconhecer e 
valorizar os trabalhadores, 
especialmente os trabalha-
dores do SUS, que no 
contexto da pandemia 

tiveram um papel funda-
mental no enfrentamento 
da emergência sanitária, da 
organização do cuidado, do 
conjunto dos serviços da 
R e d e  d e  A t e n ç ã o  d a 
SESAP. E se soma a outras 
ações que o governo tem na 
área da saúde e a atualiza-
ção até as concessões de 
jornada, as produtividades, 
entre outros feitos. A ação 
valoriza o trabalho dos 
servidores do SUS, rea-
lizada com base na nego-
ciação permanente. Por-
tanto, temos que celebrar 
essa conquista, que é base 
para outras que ainda virão. 
Precisamos avançar mais 
na melhoria da remunera-
ção dos trabalhadores, mas 
a condição orçamentária e 
financeira que o Estado 
herdou, com atraso nas 
folhas de pagamento, não 
possibilitou que pudésse-
mos avançar mais. Mas 
essa conquista é a base para 
mais conquistas sempre 
com a responsabilidade 
fiscal do Estado, mas 
reconhecendo o direito dos 
trabalhadores do SUS, da 
Saúde e da SESAP’’, disse 
Cipriano Maia, secretário 
estadual de Saúde.
 “Os trabalhadores 
são a principal tecnologia 
do SUS. Sem essas pes-
soas, o cuidado não acon-

tece. É fundamental que 
olhemos para o trabalho e 
para o trabalhador, colo-
cando-os no topo das 
prioridades, no momento 
em que nos propomos a 
qualificar o nosso SUS. Foi 
com essa clareza e compro-
misso que a Coordenadoria 
de Gestão do Trabalho e da 
E d u c a ç ã o  n a  S a ú d e 
(CGTES), por meio da 
Subcoordenador i a  de 
Gestão do Trabalho (SGT), 
em conjunto com a Mesa 
Estadual de Negociação 
Permanente do SUS-RN, 
propôs a revisão do Plano 
de Cargos, Carreira e 
Remuneração (PCCR) 
instituído por meio da LC 
333/2006. Isso desencade-
ou todo um trabalho de 
análises e discussões por 
parte da Comissão designa-
da para esse fim, assim 
como um processo de 
negociações coletivas, que 
culminaram com a sanção 
por parte de nossa Gover-
nadora à atual Lei que 
regulamenta o PCCR, que 
ora apresentamos, trazendo 
uma série de melhorias à 
carreira dos nossos servi-
dores. Esse é, portanto, um 
momento histórico para a 
área da gestão do trabalho e 
da educação na SESAP, e, 
consequentemente para o 
S U S  p o t i g u a r.  É  u m 

momento em que consoli-
damos avanços muito 
importantes em direção à 
carreira que almejamos: 
repensamos nossa jornada 
de trabalho, ampliamos os 
níveis de evolução funcio-
nal, fizemos reposição das 
tabelas salariais, proporci-
onando ganhos significati-
vos aos trabalhadores, não 
nos valores ideais, mas 
dentro da possibilidade 
financeira do governo, e, 
por fim, criamos o tão 
sonhado incentivo à quali-
ficação, que está no hori-
zonte dos nossos traba-
lhadores desde sempre, 
mais especialmente desde 
2006, quando essa possibi-
lidade foi, literalmente, 
vetada. De modo que é com 
muita alegria que lançamos 
uma cartilha, apresentando 
e esclarecendo todos os 
pontos do novo Plano e 
renovando nosso compro-
misso em promover um 
PCCR, centrado na valo-
rização dos trabalhadores e 
na equidade de oportunida-
des, como forma de melho-
rar cada vez mais a quali-
dade na prestação dos ser-
viços de saúde à popu-
lação potiguar’’, disse 
Elenimar Costa, coordena-
dora de Gestão do Traba-
lho e da Educação na 
Saúde.
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INFORME-SE E COMPARTILHE.

Acesse: www.ubaldofernandes.com, o nosso site oficial

 O vereador  de 
Natal,  Herberth Sena, 
acompanhou, in loco, a 
visita dos técnicos da 
STTU ao cruzamento da 
Rua Belo Horizonte com a 
Rua Miramar, no bairro das 
Rocas. Na ocasião, os téc-
nicos realizaram a simula-
ção da futura rotatória no 
referido local. O vereador 
solicitou ainda a implanta-
ção de Mão Dupla num 
trecho da Rua Belo Hori-
zonte e a sinalização das 
ruas no entorno da futura 
rotatória. “Esta demanda é 
fruto de uma luta do nosso 
mandato, a pedido dos 
moradores  da  região . 
Segundo a equipe técnica, 
após os estudos de trânsito, 
a rotatória será implanta-
da'', garantiu Herberth.

Trabalhando pela Região Leste de Natal
Esporte e Lazer

 ‘‘Ao lado do vereador de Natal, Herberth Sena, o 
deputado Ubaldo foi à Secretaria de Esporte e Lazer da 
capital, para reunião com a secretária Jodia Melo. Discuti-
ram o andamento de duas obras importantes para a região 
Leste e que contam com o empenho desses mandatos. Tra-
ta-se da cobertura metálica da quadra na Praia do Meio 
(com recursos estaduais vindos de Emenda Parlamentar do 
deputado, no valor de R$ 300mil) e a obra da quadra de 
esportes das Rocas, que recebeu recursos ao Senador Jean 
Paul Prates. “A gestora nos garantiu que, em breve, os dois 
equipamentos serão entregues à população’’, afirmou 
Ubaldo Fernandes.

Zona Leste de Natal
receberá ambulância

 “Os moradores da nossa região terão mais um 
investimento importante fruto do nosso trabalho. A 
ambulância que foi adquirida para o Hospital dos 
Pescadores com R$ 200 mil de Emenda Parlamentar do 
nosso mandato está sendo adesivada e em breve 
atenderá nossa comunidade. Ao lado do vereador 
Herberth Sena, fui à Secretaria Municipal de Saúde 
solicitar informações a respeito disso e da obra do 
Hospital dos Pescadores para aumentar o número de 
leitos na enfermaria, assim como a reforma da 
recepção'', sinalizou o deputado Ubaldo.

Sinalização

 Morador e aman-
te da zona Leste de Natal, 
o deputado estadual Ubal-
do Fernandes é um dos 
representantes públicos 
m a i s  e n g a j a d o s  n a s 
demandas de quem mora e 
trabalha na região. Ubal-
do tem defendido os por-
tuários e demais categori-
as da área, que merecem 
nossa reverência, atuando 
ao lado desses trabalhado-
res essenciais não só pra 
histórica Ribeira, mas 
para Natal e todo nosso 
estado. 
 “Venho promo-
vendo audiências públi-
cas e solicitando reuniões 
junto à chefe do executivo 
estadual e gestores. Tanto 
que fui recebido em 2019 
pela governadora Fátima 
Bezerra, ao lado de uma 
comissão de representan-
tes dos Sindicatos dos 
Portuários, Arrumadores, 
Conferentes e Estivado-
res, quando ela se com-
prometeu a buscar solu-
ções junto à bancada fede-
ral e União. Junto a mobi-
lização dessas categorias 
e da Audiência Pública 
que realizei em 2019, 

Deputado Ubaldo sai em defesa dos Portuários

garantimos a retomada 
das atividades e ganha pão 
de tantos pais de família – 
já que exportações esta-
vam suspensas por causa 
de cocaína apreendida 
entre frutas que iam para a 
Europa. Foi neste debate 
que a Codern expôs o 
Plano de Ação que coloca-
ria em prática para aumen-
tar quesitos de seguran-
ça'', afirma o deputado. 
 Continua Ubaldo: 
“Ano passado, estive nova-
mente ao lado de repre-
sentantes de sindicatos 
portuários com o secretá-
rio estadual de Agricultu-
ra, da Pecuária e da Pesca, 
Guilherme Saldanha, 
debatendo soluções para a 
suspensão de embarque e 
desembarque de contêine-

res em navios, o que, mais 
uma vez, estava prejudi-
cando famílias que têm 
seus sustentos dessas ope-
rações, além do próprio 
setor produtivo. Mesmo o 
terminal sendo de compe-
tência federal, buscamos 
articulação do Governo 
com bancada federal e 
União. Além disso, tam-
bém realizei outra discus-
são na Assembleia para 
debater sobre a mobilida-
de urbana e que já gerou 
uma resposta importante 
da Codern, retirando gra-
des da Rua Chile. E segui-
mos lutando para que con-
sigam um espaço adequa-
do para estacionamento de 
carretas que estão atrapa-
lhando tráfego na Ribei-
ra'', aponta o deputado.
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 C o m  m a n d a t o 
municipalista, o deputado 
estadual Ubaldo Fernandes 
(PL) tem sido um impor-
tante interlocutor das cida-
des. O parlamentar partici-
pou do desdobramento de 
uma articulação que vinha 
fazendo junto ao Governo 
do Estado: a assinatura de 
um convênio do Programa 
de Estímulo ao Desenvol-
vimento Econômico do RN 
(Proedi – que concede 
descontos no ICMS para 
empresas que se instalam 
ou desejam ampliar insta-
lações no território poti-
guar) com a Florita Ataca-
do, do setor de moda femi-
nina, que está instalada em 
Tangará, e chegou a anali-
sar ir para outro estado.
 U b a l d o  v i n h a 
articulando esses incenti-
vos desde o final de 2019, 
tendo tido várias audiênci-
as na própria Secretaria de 
Desenvolvimento do RN, 
assim como na superinten-
dência do Sebrae. “Nosso 
compromisso com a gera-
ção de emprego e renda é 
forte e tem resultados, 
como mais esse momento 
que trabalhamos para 
nossa amada Tangará e 
região do Trairi. Ao lado 

Deputado Ubaldo comemora articulação do
convênio da Florita com o Governo do Estado

do vice-prefeito Augusto 
Alves, que doou terreno 
para a Florita (50m x50m), 
comemoramos a assinatu-
ra desse convênio, que 
alcança o teto máximo do 
Proedi, cerca de 90% de 
isenção do ICMS, o que 
possibilitará a conclusão 
de um galpão de confec-
ções que já foi iniciado, e 
que vai gerar uma média de 
150 empregos diretos no 
município”, destacou o 
deputado.
 Já o vice-prefeito 
Augusto Alves destacou 
que Tangará faz parte de 
45% dos municípios do 
Brasil que tem menos de 
20 mil habitantes e que, 
portanto, têm a particulari-
dade, qual for a região do 
Brasil, que é de que tudo 
gira em torno da Prefeitura 
Municipal. “E quando 
vemos empresários, como 
Maurilio (Anísio de Araú-
jo Filho) e Maísa (Morga-
na Germano Batista Flori-
ta) se dispondo a colocar 
uma fábrica dessas, geran-
do emprego e renda, isso é 
excelente para nosso muni-
cípio e região. Tangará é 
ponto estratégico, pois é 
próxima à capital do esta-
do, vizinha à região Seridó 

e tem saída para a BR que 
liga o Rio Grande do Norte 
à Paraíba. Então, a gente 
podia até ver a continuida-
de deste tipo de chama-
mento para outras empre-
sas e, desde já, estou à 
disposição para fazer essas 
parcerias para gerar mais 
emprego e renda na nossa 
cidade”, disse.
 O secretário de 
Desenvolvimento Econô-
mico, Jaime Calado, por 
sua vez, também parabeni-

zou o casal de empresários 
Maurílio e Maísa, desta-
cando que a Florita é uma 
empresa que tem muito 
futuro, pois tem competi-
vidade para oferecer sua 
produção para Santa Cruz 
do Capibaribe (polo de 
moda em Pernambuco), 
invertendo o fluxo. “A 
interiorização do desen-
volvimento é uma necessi-
dade estratégica para o 
crescimento econômico do 
estado. Estendo meus para-

béns ao vice-prefeito 
Augusto Alves, por ceder o 
terreno, e ao meu amigo 
deputado Ubaldo Fernan-
des, que é sempre um bata-
lhador das causas que tra-
zem benefícios ao nosso 
povo. Em nome da gover-
nadora Fátima Bezerra, eu 
e meu adjunto Silvio Tor-
quato agradecemos e para-
benizamos também o povo 
d e  Ta n g a r á ,  q u e  s a i 
ganhando com esse empre-
endimento”.

 No horário desti-
nado aos pronunciamentos 
dos líderes parlamentares 
na sessão ordinária da 
Assembleia Legislativa do 
RN, entre as pautas levan-
tadas estava o piso dos 
professores na rede estadu-
al de ensino, a segurança 
pública e algumas deman-
das do estado na área de 
infraestrutura e desenvolvi-
mento econômico.
 O deputado Ubal-
do Fernandes mencionou 
que esteve, na terça-feira 
(15), na Secretaria de 
Desenvolvimento Econô-

Assembleia debate demandas do Estado
na área de educação, infraestrutura e segurança 

mico do RN, participando 
da homologação de uma 
fábrica de confecção na 
cidade de Tangará. Ele 
contou que houve uma 
articulação do mandato 
dele há mais de um ano 
sobre isso e agora está se 
concretizando. “A empresa 
Florita tem a perspectiva de 
levar 150 empregos para 
Tangará e esse é um ponto 
importante para o cresci-
mento econômico da cida-
de. Parabenizo toda a equi-
pe técnica da Secretaria, 
que fez com que houvesse 
uma maior agilidade do 

processo e espero que na 
Secretaria de Tributação 
não haja embargos ao 
incentivo fiscal que o 
governo concede”, disse.
 Ele narrou que a 
empresa iria para a Paraíba 
e houve essa articulação 
para que ela ficasse no Rio 
Grande do Norte. “Fizemos 
ver a importância de Tanga-
rá, uma cidade bem locali-
zada geograficamente”. 
Ubaldo comentou também 
sobre a dificuldade de Jar-
dim de Piranhas com rela-
ção à segurança pública, já 
que a violência tem cresci-

do na localidade. E cobrou 
que o contingente que está 
sendo contratado seja dire-

cionado para cidades que 
estejam com alto grau de 
violência. 


